

HERRERO TEJEDOR, MUERTO EN ACCIDENTE DE TRAFICO

El coche oficial se estrelló con un camión en el kilómetro 108,400 de la carretera de Madrid regresaba de una jornada en Palencia, donde a la Coruña, en el cruce de Adanero había presidido diversos actos

Madrid. (De nuestra Redacción.) El ministro secretario general del Movimiento, don Fernando Herrero Tejedor, falleció ayer en Villacastín (Avila) víctima de un accidente de tráfico ocurrido en Adanero (Avila), concretamente en el kilómetro 108,400 de la carretera Madrid-La Coruña, en el cruce con la de Valladolid. Su coche quedó materialmente destruido.

El accidente ocurrió a las 8,25 de la tarde al chocar su coche, un Dodge negro modelo 3.700 del Parque Móvil, contra el camión Pegaso matrícula C-33875, conducido por Germán Corral Gómez, de treinta y cinco años. El conductor del vehículo del ministro, don Pablo Fernández Sánchez, sólo sufre heridas leves, habiendo sido internado en la clínica de Francisco Franco, de Madrid.

El señor Herrero Tejedor regresaba a Madrid después de una visita oficial a Palencia, donde había inaugurado varias instalaciones de la Sección Femenina y la Casa del Movimiento.

CRUCE DE LA N-VI. A un kilómetro, aproximadamente, de la localidad abulense de Adanero existe un importante cruce de carreteras: de la nacional VI, Madrid-La Coruña, sale otra carretera con dirección a Valladolid-León y Asturias. El cruce, en el que se hicieron mejoras de asfaltado y señalización hace unos años, tiene un gran tráfico, dada la importancia de ambas carreteras.

Inmediatamente después del accidente, el ministro secretario general del Movimiento y su conductor fueron trasladados al domicilio del médico de Villacastín, a unos 25 kilómetros del lugar del suceso, donde aquél falleció. Poco antes el cura párroco de Villacastín dio la extremaunción al ministro. Conocida la noticia del accidente, llegó a esta localidad el gobernador civil de Segovia, acompañado de otras autoridades provinciales. También desde Madrid salieron hacia Villacastín el ministro de la Gobernación, don José García Hernández; el vicesecretario general del Movimiento, don Adolfo Suárez; el director general de Política Interior y don José Luis Taboada García.

DUELO EN LAS CORTES. En las Cortes, que celebraban una sesión en la Comisión de Gobernación, se suspendió la misma en señal de duelo. Previamente, el señor Sánchez-Cortés, presidente de la Comisión, hizo una emocionada semblanza del señor Herrero Tejedor.

Asimismo, el señor Sánchez-Cortés anunció que hoy no habrá sesión de la Comisión, en señal de duelo.

LA NOTICIA EN LA CALLE. Poco antes de las diez y media de la noche Televisión Española suspendió su programa en el primer canal para dar una información sobre el fallecimiento del ministro. A las 21,28, Radio Nacional había interrumpido también su programación para informar asimismo de la muerte. Radio Nacional fue el primer medio que dio a conocer la trágica noticia.

A primera hora de la noche fue instalada la capilla ardiente en la sede del Consejo Nacional del Movimiento adonde fue trasladado el cadáver a última hora de la noche desde Villacastín.

REUNION DEL GOBIERNO.—El Gobierno se reunió anoche en el palacio de la Presidencia, a excepción del ministro de la Vivienda, señor Rodríguez Miguel, que se encontraba en el Consejo Nacional, esperando la llegada de los restos mortales del señor Herrero Tejedor.

Aunque no se sabe nada en torno al contenido de la reunión, se cree que se trataba del fallecimiento del ministro secretario General del Movimiento y de su posible sucesor.

El Gobierno en pleno, presidido por el señor Arias Navarro, asistirá hoy, a las once, en la sede del Consejo Nacional, a una misa «corpore insepulto» que será oficiada por el eterno descanso del alma de don Fernando Herrero Tejedor.

Inmediatamente después del acto religioso,

so, los restos mortales del ministro fallecido serán trasladados a Castellón, su ciudad natal, donde recibirán cristiana sepultura en el panteón familiar. Acompañarán al cadáver el presidente del Gobierno, los ministros de Justicia, Vivienda, de la Presidencia y presidente y fiscal del Tribunal Supremo.

DESFILE DE PERSONALIDADES. En el domicilio del finado se personaron un elevado número de personalidades de la vida política a testimoniar su pésame a la viuda. Entre ellas, el ministro de la Vivienda, señor Rodríguez de Miguel; el titular de Justicia, señor Sánchez Ventura, y esposa, el presidente del Consejo de Estado, señor Oriol; los ex ministros señores Solís Ruiz y Mortes Alfonso, el vicesecretario general del Movimiento, don Adolfo Suárez, y esposa y otras personalidades.

Don José Luis Herrero Tejedor, hermano del finado y consejero de Prensa de la Embajada de España en Lisboa, salió urgentemente con destino a Madrid, así como el hijo mayor del ministro fallecido, ausente de la capital.

El Jefe del Estado, que tuvo conocimiento del accidente cuando presidía en la plaza de toros de Madrid la corrida de Beneficencia, acudirá hoy al Consejo Nacional del Movimiento para orar ante los restos mortales del señor Herrero Tejedor y dar personalmente el pésame a sus familiares.